

Mit Vollgas in die Saison

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 21. September 2014 um 22:44 Uhr - Aktualisiert Sonntag, den 21. September 2014 um 22:57 Uhr



Die 4. Herren präsentierte sich am ersten Spieltag im prestigeträchtigen Derby gegen den TuS Rheinböllen 3 von ihrer besten Seite. Nach zweieinhalb Stunden Spielzeit stand der verdiente 9:2-Heimsieg am Samstagabend fest. Dabei verliefen die Doppel nicht allzu aussichtsreich. Lediglich Florian Wittek/Norbert Ballbach gewannen in drei knappen Sätzen. Die Einzel waren dann aber durch den Heim-TuS dominiert. Das vordere Paarkreuz mit Florian Wittek und [Manfred Franz](#)

(Foto) überzeugten mit ihrer 4:0-Bilanz sehr eindrucksvoll.

Aber auch Norbert Ballbach, Lothar Breidenbach, Günther Holocher und Christian Alt, der anderthalb Jahre nicht mehr zum Einsatz gekommen war, trugen mit ihrem je einen Sieg zum mannschaftlich geschlossen und guten Auftritt bei. Diese Form muss sich das Team nun erhalten, um weitere Meisterschaftspunkte nachfolgen lassen zu können.